Contra el Liberalismo Patrones Argentinos

- ★ Se Unen a las Demandas Sindicales
- ★ Desintegra a la Industria Nacional
- ★ Piden los Obreros Alzas Salariales

BUENOS AIRES, 31 de litica económica oficial vienero. (AFP)—Empresarios gente. sindicalistas argentinos coincidieron en criticar la política económica oficial en una reunión conjunta

que finalizó aquí.

La parte obrera estuvo representada por dirigentes de la Comisión Nacional del Trabajo (CNT), una de las dos centrales que se atribuyen la conducción del movimiento sindical, inter venido militarmente en la mayoria de sus organizacio. nes.

En representación de los empresarios asistieron directivos de la Federación Económica de Buenos Aires (FEBA), de la industria metalúrgica de Rosario y Buenos Aires, y la industria textil de Buenos Aires.

Los asistentes a la re-unión expresaron que la misma tendía a lograr "coincidencias obrero presariales que conduzcan a la rectificación de la política econômica'

Se indicó también que la "gravisima situación econó, mica tiende a la liquidación de la industria nacional, dejando sin fuentes de trabajo a los obreros y arruinando a los empresarios"

Dias atrás la Comisión de los 25, el otro agrupa miento que se atribuye la conducción del movimiento obrero argentino declaró al mismo en estado de alerta, que suele preceder a la adopción de medidas de fuerza, en rechazo a la po- sieus en la Pagina veintidos

Pese a que se habia anunciado oficialmente que se tomarían sanciones contra los dirigentes de la Comisión de los 25 por las leyes que prohiben la acti-vidad gremial, las mismas no fueron aún adoptadas.

Irs. REUNION DE LIDERES-EMPRESARIOS Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 31 de enero. (AP)—Un grupo de dirigentes sindicales y de lideres empresariales celebraron anoche su primer encuentro desde el golpe militar de hace 34 meses, con el obejto de analizar la situación económica del país, la cual calificaron de "grave".

Los dirigentes gremiales pertenecen a la Comisión Nacional de Trabajo (CNT), agrupación de tendencia peronista moderada que ,en términos generales, tiene buenas relaciones con las autoridades militares. Los dirigentes empresariales integran organizaciones patronales hostiles a la po-lítica conservadora y "librecambista" del ministro de Economía, José A. Marti-

nez de Hoz.

Antes del golpe militar de marzo de 1976, estaba en vigor un "pacto social de concertación" obrero-patronal, avalado por el Estado, promovido por el difunto ex ministro de Economía, José B. Gelbard, Signata-